

Die Universität Innsbruck trauert um

# Markus Vallazza

**Ehrenbürger der Universität Innsbruck**

Markus Vallazza war ein Südtiroler Bildkünstler von europäischem Format. Universität Innsbruck und Forschungsinstitut Brenner-Archiv waren dem Künstler seit vielen Jahren eng verbunden. Die Schenkung seiner Tage- und Notizbücher ergänzt die Sammlungen des Brenner-Archivs und regt weitere Beschäftigungen mit seinem Werk an. Um ihre Verbundenheit und Dankbarkeit auszudrücken, hat ihm die Universität 2017 die Ehrenbürgerschaft verliehen.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben ihres Ehrenbürgers und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im April 2019

**Univ.-Prof. Dr. Ulrike Tanzer**

Leiterin des Forschungsinstituts  
Brenner-Archiv und Vizerektorin  
für Forschung

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult.**

**Tilman Märk**

Rektor der  
Universität Innsbruck

**HR Dr. Christoph Mader**

Vorsitzender  
des Kuratoriums  
Forschungsinstitut Brenner-Archiv